

ABSTRAK

KONTRIBUSI HASIL BELAJAR DESAIN BUSANA INDUSTRI TERHADAP MINAT MENJADI DESAINER DI INDUSTRI GARMEN (PENELITIAN TERBATAS PADA MAHASISWA PROGRAM STUDI KRIYA TEKSTIL DAN MODE JURUSAN DESAIN STISI BANDUNG ANGKATAN 2002)

Masalah pokok dalam penelitian ini, yaitu mengenai kontribusi hasil belajar desain busana industri terhadap minat menjadi desainer di industri garmen. Metode yang digunakan dalam penelitian ini, adalah metode deskriptif dan sampel yang digunakan adalah sampel total sebanyak 30 orang. Uji hipotesis menunjukkan adanya kontribusi positif dan signifikan dari hasil belajar desain busana industri terhadap minat menjadi desainer di industri garmen sebesar 41,83%. Temuan penelitian tersebut mengimplikasikan bahwa pada umumnya mahasiswa mempunyai kemampuan yang tinggi dan berminat menjadi desainer di industri garmen. Rekomendasi hasil penelitian ini, penulis ajukan kepada mahasiswa agar dapat dijadikan bekal sehingga lebih memotivasi diri dalam meningkatkan keterampilan menjadi desainer di industri garmen.

Kata Kunci : Desain Busana Industri, Desainer Industri Garmen.



KATA PENGANTAR

Puji serta syukur penulis panjatkan kehadirat Illahi Robbi hanya karena Rahmat dan Karunia-Nya penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan judul **"Kontribusi Hasil Belajar Desain Busana Industri Terhadap Minat Menjadi Desainer Di Industri Garmen (Penelitian Terbatas Pada Mahasiswa Program Studi Kriya Tekstil Dan Mode Jurusan Desain STISI Bandung Angkatan 2002)."** Shalawat serta salam semoga senantiasa tercurah kepada Baginda Rasulullah Muhammad SAW, kepada sahabatnya dan kepada pengikutnya sampai akhir zaman.

Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar sarjana PKK FPTK UPI. Selama penyusunan skripsi ini, penulis menyadari bahwa hasil karya ini masih jauh dari kesempurnaan tanpa bantuan dari berbagai pihak, oleh karena itu pada kesempatan ini dengan setulus hati penulis mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada :

Dr. Arifah A. Riyanto, M.Pd, selaku Ketua Badan Bimbingan Penyelesaian Tugas Akhir Studi Jurusan PKK FPTK UPI, sekaligus sebagai dosen pembimbing I. Dra. Hj. Liunir Z, M.Pd, selaku dosen pembimbing II sekaligus sebagai pembimbing akademik, yang telah memberikan bimbingan, pengarahan, dorongan, doa dan semangat dengan penuh kesabaran, perhatian, ketelitian dan keikhlasan dalam menyelesaikan skripsi ini.

Dra. Herni Kusantati, M.Pd, selaku Ketua Jurusan PKK FPTK UPI, Dra. Hj. Astuti, M.Pd, selaku pembimbing akademik, Dra. As As Setiawati, M.Si, Dra. Hj. Yani Achdiani, M.Si, Winwin Wiana, S,Pd, M.Ds, selaku dosen partisipan yang telah memberikan bimbingan, pengarahan, saran dan motivasi selama mengikuti studi di Jurusan PKK FPTK UPI sehingga penulis dapat menyelesaikan penyusunan skripsi ini.

Drs. Sabri, selaku Dekan FPTK UPI, yang telah memberikan kesempatan kepada penulis untuk dapat menyelesaikan skripsi ini, dan staf akademik di lingkungan Jurusan PKK FPTK UPI yang telah membantu dan memberikan

kemudahan dalam proses administrasi untuk kelancaran penyelesaian studi di Jurusan PKK FPTK UPI.

Dra. Niken Atik, M.Ds, selaku Ketua Jurusan Program Studi Kriya Tekstil dan Mode STISI Bandung, atas izin melakukan penelitian dalam rangka penyusunan skripsi ini kepada penulis, Drs. Herman Jusuf, M.Pd, selaku dosen mata kuliah Desain Busana Industri, penulis ucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya karena telah memberikan kemudahan kepada penulis dalam mengumpulkan data selama penyusunan skripsi ini, dan kepada mahasiswa Program Studi kriya Tekstil dan Mode STISI Bandung Angkatan 2002 yang telah meluangkan waktu dan memberikan bantuan untuk memperoleh data penelitian yang diperlukan selama penyusunan skripsi ini.

Orang tuaku tercinta Mamah, bapak dan adikku tersayang yang telah memberikan dorongan moril, materil, perhatian, kasih sayang, pengertian, kesabaran serta do'a yang tiada putusnya selama penulis menempuh studi dan menyelesaikan skripsi ini.

Usin saepudin, S.Pd, beserta keluarga besarnya, yang telah memberikan dorongan moril, materil, serta do'a yang tiada putusnya dengan tulus dan ikhlas kepada penulis. Sahabat-sahabatku Nurani, S.Pd, Anne, Nia S, S.Pd, Nunu, Dian, S.Sn, teman-teman seperjuanganku Wury, vinna dan rekan-rekan mahasiswa PKK 00-01, yang telah memberikan bantuan, do'a, dorongan dan semangat, sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini.

Akhir kata semoga bantuan serta doa yang telah diberikan kepada penulis menjadi amal shaleh yang tak pernah putus dan hanya Allah yang mampu membalasnya. Amin.

Bandung, Maret 2007

Penulis

